



3年生、公立高校入試、お疲れ様でした！



公立高校入試の事前指導を受ける3年生

3月9日、10日に公立高校入試があり、本校からも多くの3年生が受検しました。3日には事前指導があり、心構えを聞き、最終打ち合わせをしました。きっと日頃努力してきた成果を発揮できたと思います。お疲れ様でした。

3月11日にはクラスマッチがありました。受検が終わった解放感もあり、とても楽しそうに盛り上がっていました。

3年生が来週いよいよ卒業します。しっかりと一歩を踏み出し、様々なことにチャレンジし、納得のいく人生を歩んでいってください！



表彰・・・努力のたまものです。おめでとう！

令和2年度河川愛護月間「絵手紙」(2月19日)

審査員特別賞 松永 葉奈(2年) 奨励作品 谷口 真愛(1年)

鹿見島市平和都市宣言30周年記念作品募集 絵画の部(2月26日)

最優秀賞 小野 馳昂(1年) 入選 内村 寧々(1年)

鹿見島市平和都市宣言30周年記念作品募集 作文の部(2月26日) 入選 田上 華凜(3年)

平和へのスピーチコンテスト From 知覧 第31回スピーチコンテスト(3月2日)

特選 坂元 心麗(1年)

神園旗中学校野球大会(1月31日) 準優勝 優秀選手賞 永井 丈(2年)

島里旗中学校野球大会(2月23日) 優勝 最優秀選手賞 福森 航太(2年)

第52回鹿見島市中学校春季ソフトテニス大会(2月27, 28日) 男子準優勝 女子準優勝

令和2年度鹿見島市東部地区中学校春季野球大会(2月28日) 第3位 敢闘賞 児玉 優吏

第32回鹿見島県中学校新人駅伝競走大会代替大会(3月6日) (1年)

女子の部第6位 第5区第3位 芝崎 葉音(2年)

4月の主な行事

※行事は感染症拡大等の影響で急に変更する場合があります。

日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	木	春季休業日（～5日）	15	木	学校納金日（3年）	22	木	1, 2年家庭訪問（東 菫4～17班） 3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）
2	金				PTA新旧理事会			
3	土		16	金	学校納金日（予備日）			
4	日				1, 2年家庭訪問（吉 野台・中ノ町・平原・ 西菫1～3班）	23	金	歯科検診（2年）
5	月				3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）	24	土	
6	火	新任式・始業式 第39回入学式				25	日	
7	水	教科書配布（6校時な し）				26	月	避難訓練・心臓健診 （1年）・部活動発足式
8	木	標準学力検査（～9日）	17	土				
		学級PTA（5, 6校 時なし）PTA三役会	18	日		27	火	1・2年家庭訪問（中 別府1～6班） 3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）
9	金	学校生活オリエンテー ション（6校時なし）	19	月	3年三者面談（全学年 6校時なし）			
10	土	土曜授業・身体測定	20	火	1, 2年家庭訪問（西 菫4～15班）			
11	日				3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）	28	水	全校朝会 PTA総会・地域PT A・部活動保護者会 （5, 6校時なし）
12	月	生徒会オリエンテーシ ョン・部活動紹介 職員会議（6校時なし）	21	水	全校生徒朝会	29	木	昭和の日
13	火	学校納金日（1年） 職員会議（6校時なし）			1, 2年家庭訪問（上 之原・七社・東菫1～ 3班）	30	金	1, 2年家庭訪問（中 別府7～14班） 3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）
14	水	学年朝会 学校納金日（2年） 歯科検診（1年） 生徒会学校専門部会			3年三者面談（1, 2 年生5, 6校時なし、 3年生6校時なし）			

※4月の「部活動下校完了時刻」は午後6時40分です。

新1, 2年生の家庭訪問と新3年生の三者面談の実施について

4月の行事予定表にある「1, 2年生家庭訪問」と「3年生三者面談」の実施について説明します。今年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響により、家庭訪問を実施することができませんでした。来年度は、1, 2年生は玄関口での家庭訪問を実施し、自宅の位置の確認や保護者との顔合わせをさせていただきます。3年生は進路等の話題も出てくると思いますので、玄関口でというわけにもいかないと思います。そこで、3年生だけは夏季休業中に実施する三者面談に準じた方法で学校で実施する予定です。詳しくは新年度にお知らせします。よろしくお願いいたします。

3月11日、東日本大震災が発生して10年が経過しました。本校生徒もそれぞれの場所で黙とうをささげ、哀悼の意を表しました。平和で安全に生きていくことのありがたさや命の大切さを改めて考えました。

